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GEBRAUCHSANLEITUNG I INSTRUCTION MANUAL
W ICHTIG: Bitte sorgfältig lesen und für späteres Nachlesen unbedingt aufbewahren.

 W ICHTIG: Lesen Sie die Gebrauchsanweisung sorgfältig durch und bewahren Sie sie zur späteren
Verwendung auf.

Trotz sorgfältiger Bearbeitung können Druckfehler oder kurzfristige Änderungen der Produktspezifikationen nicht vollständig
ausgeschlossen werden. Die Abbildungen in diesem Handbuch sind indikativ und können vom tatsächlichen Produkt abweichen.
Achten Sie in jedem Fall auf das eigentliche Produkt und die entsprechenden Merkmale. Die Tischtennisplatte und seine Komponenten
können Produktverbesserungen unterliegen. Somit können Änderungen in der Konstruktion, Herstellung oder dem Design ohne
vorherige Ankündigung vorgenommen werden, sobald alle Normen und Zertifizierungen vollständig bestanden sind. Für weitere
Informationen wenden Sie sich bitte an das KETTLER-Support-Team unter folgender E -Mail-Adresse: info@ kettlershop.com

W ICHTIG: Halten Sie diese Anleitung zum späteren Verwenden bereit.
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Bitte lesen Sie diese Anleitung vor der Montage und der ersten Benutzung aufmerksam durch.

Sie erhalten wichtige Hinweise für Ihre Sicherheit sowie den Gebrauch und die Wartung dieses

KETTLER-Produktes. Bewahren Sie diese Anleitung zur Information bzw. für Wartungsarbeiten

und Ersatzteilbestellungen sorgfältig auf.

Der Tisch ist in die Klasse D – Freizeit-Sport eingeordnet.

ACHTUNG! Die Montage muss von 2 Erwachsenen durchgeführt werden.

ACHTUNG! Montieren Sie den Tisch auf einer sauberen und weichen Unterlagen. Es kann sonst

zu Kratzern auf der Spieloberfläche kommen.

ACHTUNG! Der Aufbau, das Aufstellen und das Verstauen des Tisches dürfen nur von

Erwachsenen oder unter deren Aufsicht und Verantwortung erfolgen.

ACHTUNG! Bewahren Sie alle Kleinteile sorgsam auf und halten Sie Kleinkinder davon fern.

(verschluckbare Kleinteile). Gefahr des Erstickens!

ACHTUNG! Kinder dürfen sich nicht unbeaufsichtigt in der Nähe des Tisches aufhalten. Da sie

gerne mit Gegenständen spielen, könnten sie den Tischtennistisch zweckentfremden. Dies

kann zu unerwarteten Gefahren oder Unfällen führen, für die der Hersteller keine Haftung

übernimmt.

ACHTUNG! Die Tischtennisplatte darf erst nach der kompletten Montage und nach Prüfen des

Sicherheitssystems in Betrieb genommen werden.

ACHTUNG! Prüfen Sie, ob alle Teile (siehe Paketinhalt) vorhanden und vollständig sind. Kaputte

Teile sind nicht zu verwenden und müssen ersetzt werden.  Der Gebrauch des Tisches ist bis zur

kompletten Instandsetzung verboten.

ACHTUNG! Schrauben an beweglichen Teilen nicht zu fest anziehen und die Funktionalität

unmittelbar nach Abschluss der Montage sorgfältig prüfen.

ACHTUNG! Beschädigte Teile müssen ersetzt werden. Wenden Sie sich umgehend an Ihren

Händler oder direkt an den KETTLER Support, um Original-Ersatzteile zu erhalten.

W ICHTIGE HINW EISE

Alle Personen, die diesen Tischtennistisch aufbauen oder benutzen, sollten sich

die folgenden Anweisungen sorgfältig durchlesen und befolgen. Die Person, die

für den Aufbau und die Bereitstellung des Tisches verantwortlich ist, sollte die

Nutzungshinweise an alle Benutzer weitergeben.



PAKETINHALT
Bitte überprüfen Sie das Paket sorgfältig und stellen Sie sicher, dass keine der folgenden

Komponenten fehlen. Falls etwas fehlt, wenden Sie sich bitte direkt an das KETTLER-

Supportteam unter folgender E-Mail-Adresse: info@kettlershop.com
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MONTAGEANLEITUNG

Schritt 1



Schritt 2
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Schritt 6



Schritt 7

ACHTUNG! Für diesen Montageschritt sind

zwingend zwei Personen erforderlich. Achten Sie

darauf, dass die Plattenhälfte nicht abrutscht und

auf den Boden fällt. Verletzungsgefahr!



Schritt 8
ACHTUNG! Für diesen Montageschritt sind

zwingend zwei Personen erforderlich. Achten Sie

darauf, dass die Plattenhälfte nicht abrutscht und

auf den Boden fällt. Verletzungsgefahr!
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Schritt 12

ACHTUNG! Im zusammengeklappten Zustand müssen die

Beine leicht abstehen. Bitte nicht an die Platte drücken,

da sonst zu viel Spannung auf dem Gestell erzeugt wird

und es zu Verformungen kommen kann!



Schritt 13



Schritt 14
ACHTUNG! Zum Entriegeln des Faltmechanismus

beide Knäufe gleichzeitig ziehen. Währenddessen

die Plattenhälfte vorsichtig nach unten absenken.



Schritt 15



Schritt 16



Schritt 17



W ARTUNG
Damit Ihre Tischtennisplatte lange in gutem Zustand bleibt, beachten Sie bitte die folgenden

Pflege- und Wartungshinweise:

Regelmäßige Reinigung: Reinigen Sie die Spielfläche regelmäßig mit einem weichen,

feuchten Tuch und mildem Seifenwasser. Verwenden Sie keine scheuernden oder

aggressiven Reinigungsmittel, um die Oberfläche nicht zu beschädigen.

Schutz vor Witterungseinflüssen: Obwohl die Platte wetterfest ist, empfiehlt es sich, sie bei

Nichtbenutzung mit einer Schutzhülle abzudecken, um Verschmutzungen und Verwitterung

zu minimieren.

Keine übermäßige Sonneneinstrahlung: Vermeiden Sie eine dauerhafte direkte

Sonneneinstrahlung, da extreme Hitze die Materialbeschaffenheit beeinträchtigen kann.

Falls möglich, stellen Sie die Platte an einen schattigen Ort.

Wasseransammlungen vermeiden: Entfernen Sie stehendes Wasser von der Oberfläche, um

Fleckenbildung und mögliche Schäden an der Beschichtung zu vermeiden.

Bewegliche Teile schmieren: Kontrollieren Sie regelmäßig Scharniere, Klappmechanismen

und Räder. Falls erforderlich, schmieren Sie diese mit einem geeigneten Schmiermittel, um

eine reibungslose Funktion zu gewährleisten.

Prüfung der Stabilität: Überprüfen Sie regelmäßig alle Schrauben, Muttern und

Befestigungen auf festen Sitz und ziehen Sie diese bei Bedarf nach.

Vermeidung von Stößen und schweren Lasten: Stellen Sie keine schweren Gegenstände auf

die Platte und vermeiden Sie starke Stöße, da diese zu Beschädigungen führen können.

Lagerung im Winter: Wenn die Platte über längere Zeit nicht genutzt wird, lagern Sie sie

idealerweise an einem geschützten Ort oder decken Sie sie mit einer wetterfesten

Abdeckung ab.

Keine scharfen Gegenstände verwenden: Verwenden Sie keine spitzen oder scharfen

Gegenstände auf der Spielfläche, um Kratzer oder Beschädigungen zu vermeiden.

Kontrolle der Sicherheitsmechanismen: Überprüfen Sie regelmäßig die

Verriegelungssysteme, um sicherzustellen, dass die Platte beim Spielen oder Verstauen

sicher fixiert ist.

Am Ende seiner Lebensdauer darf dieser Tischtennistisch nicht mit dem regulären Hausmüll

entsorgt werden. Um eine ordnungsgemäße Wiederverwertung und den Umweltschutz zu

gewährleisten:

Wenden Sie sich an Ihre örtliche Abfallbehörde, um Informationen über

Recyclingprogramme zu erhalten, die den EU-Abfallvorschriften entsprechen.

Trennen Sie Metallkomponenten (z. B. Rahmen, Netzpfosten) von Kunststoffteilen (z. B.

Spielflächen, Kantenschutz), um ein materialgerechtes Recycling zu ermöglichen.

Eine fachgerechte Entsorgung gewährleistet die Rückgewinnung wertvoller Ressourcen und

minimiert die Umweltbelastung.



GEW ÄHRLEISTUNGSPFLICHT
Als Hersteller, bietet Ihnen die Kettler Trading GmbH mit Sitz in Berlin für die KETTLER

Tischtennisplatte Basic 1 (nachfolgende „Produkt“ genannt) folgende Gewährleistung und

Garantie an:

Kettler Trading GmbH haftet für Sachmängel nach den hierfür geltenden gesetzlichen

Vorschriften, insbesondere §§ 434 ff. BGB. Gegenüber Unternehmern beträgt die

Gewährleistungsfrist auf von KETTLER gelieferte Sachen 12 Monate. Bei von Kettler Trading

GmbH gelieferten gebrauchten Sachen beträgt die Gewährleistungsfrist gegenüber

Unternehmern und Verbrauchern 12 Monate.

Zur Geltendmachung von Gewährleistungsansprüchen oder sonstigen Reklamationen steht

der Kundendienst von Mo-Fr in der Zeit von 09:00 Uhr bis 18:00 Uhr unter E-Mail:

info@kettlershop.com zur Verfügung. Sie können sich aber auch schriftlich oder auf andere

Weise bei uns melden.

Eine zusätzliche Garantie besteht bei den von Kettler Trading GmbH gelieferten Waren nur,

wenn diese ausdrücklich in der Auftragsbestätigung zu dem jeweiligen Artikel abgegeben

wurde.

Kettler Trading GmbH behält sich das Recht vor, diese Garantiebestimmungen abzuändern.

Die aktuellen Garantiebestimmungen finden Sie auf unserer Website: www.kettlershop.com

KONTAKT & SERVICE
Für weitere Fragen, besuchen Sie unsere Website: www.kettlershop.com

Oder kontaktieren Sie unser Support-Team für weitere Unterstützung unter
info@kettlershop.com

Kettler Trading GmbH, Ansbacher Str.22, 10787 Berlin, Deutschland
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INSTRUCTION MANUAL

IMPORTANT: Please read carefully and be sure to keep for future reference.

 IMPORTANT: Read the instructions for use carefully and keep them for future reference.

Despite careful editing, printing errors or changes to product specifications at short notice cannot be completely ruled out. The

illustrations in this manual are indicative and may differ from the actual product. In any case, pay attention to the actual product and

the corresponding features. The table tennis and its components may be subject to product improvements. Thus, changes in

construction, manufacture or design may be made without prior notice once all standards and certifications have been fully passed.

For further information, please contact the KETTLER support team at the following e-mail address: info@kettlershop.com.

IMPORTANT: Keep this manual  for future reference.



W ARNINGS
Please read these instructions carefully prior to carrying out assembly and using for the first

time. They contain information which is important for your safety as well as for the use and

maintenance of the appliance. Keep these instructions in a safe place for reference purposes,

maintenance work and to assist you when ordering spare parts. 

All individuals who assemble or use this table tennis table must carefully read and

follow the instructions below. The person responsible for assembling and setting

up the table should communicate the usage guidelines to all users.

The table is fit in the class D-Recreational sports.

WARNING! Assembly must be carried out by two adults.

WARNING! Assemble the table on a clean and soft surface to prevent scratches on the playing

surface.

WARNING! The assembly, setup, and storage of the table may only be performed by adults or

under their supervision and responsibility.

WARNING! Keep all small parts in a safe place and out of reach of young children (small parts

may be swallowed). Choking hazard!

WARNING! Children must not be left unattended near the table. As they tend to play with

objects, they may misuse the table tennis table. This can lead to unexpected dangers or

accidents, for which the manufacturer assumes no liability.

WARNING! The table tennis table must only be used after complete assembly and verification

of the safety system.

WARNING! Check that all parts (see package contents) are included and complete. Do not use

damaged parts; they must be replaced. The use of the table is prohibited until it has been fully

repaired.
 
WARNING! Advice about not over tightening screws at moving parts, careful testing of

functionality immediately after completing the assembly.

WARNING!  Any broken part shall be replaced; contact your retailer  or the KETTLER support

team immediately for original spare parts.



CONTENTS OF THE PACKAGE
Please check the package carefully and make sure that none of the following components are

missing. If anything is missing, please contact the KETTLER support team directly at the

following e-mail address: info@kettlershop.com
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ASSEMBLY INSTRUCTION

Step 1



Schritt 2



Schritt 3



Schritt 4



Schritt 5



Schritt 6



Schritt 7

WARNING! This assembly step requires two people.

Ensure that the table half does not slip and fall to

the ground. Risk of injury!



Schritt 8
WARNING! This assembly step requires two people.

Ensure that the table half does not slip and fall to

the ground. Risk of injury!



Schritt 9



Schritt 10



Schritt 11
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Schritt 12

WARNING! When folded, the legs should remain slightly

extended. Do not press against the table, as excessive

tension on the frame may cause deformation!



Schritt 13



Schritt 14
WARNING! To unlock the folding mechanism, pull

both knobs simultaneously. While doing so,

carefully lower the table half.
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To keep your table tennis table in good condition for a long time, please follow these care and

maintenance guidelines:

Regular Cleaning: Clean the playing surface regularly with a soft, damp cloth and mild soapy

water. Do not use abrasive or aggressive cleaning agents, as they may damage the surface.

Protection from Weather Conditions: Although the table is weather-resistant, it is

recommended to cover it with a protective cover when not in use to minimize dirt

accumulation and weathering.

Avoid Excessive Sun Exposure: Avoid prolonged direct sunlight, as extreme heat can affect

the material properties. If possible, place the table in a shaded area.

Prevent Water Accumulation: Remove standing water from the surface to prevent stains

and potential damage to the coating.

Lubricate Moving Parts: Regularly check hinges, folding mechanisms, and wheels. If

necessary, lubricate them with a suitable lubricant to ensure smooth operation.

Check for Stability: Periodically inspect all screws, nuts, and fasteners to ensure they are

securely tightened. Retighten them if needed.

Avoid Heavy Impact and Loads: Do not place heavy objects on the table and avoid strong

impacts, as they may cause damage.

Winter Storage: If the table will not be used for an extended period, store it in a protected

area or cover it with a weatherproof cover.

Do Not Use Sharp Objects: Avoid using pointed or sharp objects on the playing surface to

prevent scratches or damage.

Check Safety Mechanisms: Regularly inspect the locking systems to ensure that the table is

securely fixed during play or storage.

At the end of its service life, this table tennis table must not be discarded with regular household

waste. To ensure proper recycling and environmental protection:

1. Contact your local waste management authority for instructions on recycling schemes

compliant with EU waste regulations.

2. Separate metal components (e.g., frame, net posts) from plastic parts (e.g., surface panels, edge

guards) to facilitate material-specific recycling. 

Professional disposal ensures the recovery of valuable resources and minimizes environmental

impact.

MAINTENANCE INSTRUCTIONS



W ARRANTY
As the manufacturer, Kettler Trading GmbH, based in Berlin, offers the following warranty and

guarantee for the KETTLER table tennis (hereinafter referred to as the "product"):

Kettler Trading GmbH is liable for material defects in accordance with the applicable statutory

provisions, in particular §§ 434 ff. BGB. The warranty period for goods delivered by KETTLER to

entrepreneurs is 12 months. In the case of used goods delivered by Kettler Trading GmbH, the

warranty period vis-à-vis entrepreneurs and consumers shall be 12 months.

For the assertion of warranty claims or other complaints, the customer service is available

from Mon-Fri in the time from 09:00 to 18:00 hours under e-mail: info@kettlershop.com. You

can also contact us in writing or by other means.

An additional guarantee only exists for the goods delivered by Kettler Trading GmbH if this has

been expressly stated in the order confirmation for the respective article.

Kettler Trading GmbH reserves the right to amend these warranty conditions. The current

warranty conditions can be found on our website: www.kettlershop.com

CONTACT & SERVICE
For further questions, visit our website: www.kettlershop.com

Or contact our support team for further assistance at info@kettlershop.com

Kettler Trading GmbH, Ansbacher Str.22, 10787 Berlin, Germany


